

## ***Ehrenamtspreis der Stadt Dinklage für Paul Arlinghaus***

*Von Arnold Schwermann*

---

Seit 45 Jahren schon mischt er sich ein, packt an und begeistert Mitmenschen mit seinen Ideen, er bewegt und übernimmt gern Verantwortung für das Gemeinwesen. Und wenn einer das alles über eine so lange Zeit mit so viel Spaß und Freude und mit nachhaltigem Erfolg macht, darf das wohl besonders gewürdigt werden. Am 16. September 2016 zeichnete Bürgermeister Frank Bittner deshalb den zweiten Ehrenamtspreisträger der Stadt Dinklage aus. Für sein ebenso vielfältiges wie zeitlich aufwendiges persönliches Engagement würdigte die Kommune damit Paul Arlinghaus als einen Leistungsträger der Gesellschaft, der in seinem bisherigen Leben einen großartigen und wertvollen Beitrag zum Gemeinwohl der Stadt geleistet hat.



Ehrenamtspreisträger Paul Arlinghaus mit Ehefrau Irmgard und Bürgermeister Frank Bittner. Die Lobrede hielt der ehemalige Lehrer der Landwirtschaftsschule, Dr. Otto Hachmöller (li.).  
Foto: Ansgar Westermann

Dass es einmal soweit kommen könnte und Paul Arlinghaus ein so bekannter wie allseits hoch geachteter Mitbürger unserer Stadt werden würde, war in den frühen Jahren des Schweger Jungen nicht zu erwarten. Nach eigenen Angaben eher zurückhaltend und schüchtern, wagte er die

---